



Sucesos Cauca

1 d · 🌐



### Incendio destruyó una vivienda en zona rural de Popayán

Sucesos Cauca.-

El Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Popayán informó que atendió un incendio que destruyó una vivienda en la vereda El Cabuyo, zona rural de este municipio.

El capitán Juan Carlos Gañán informó que hasta el momento se desconocen las causas de la emergencia, aunque según los residentes pudo tratarse de un corto circuito que generó el incendio de estructuras de madera y alto material combustible.

“La casa tuvo pérdida total, solo alcanzaron a sacar la ropa, no hubo víctimas. Aproximadamente a las 4 de la mañana inició la emergencia, trabajamos hasta las 6:15”, dijo el oficial.

Síguenos en Facebook, Twitter e Instagram: Sucesos Cauca





   69

3 veces compartido

 Me gusta

 Comentar

 Compartir



Escribe un comentario...

